

Weltföderalisten Schweiz

Unser Leitbild

Wir, die Mitglieder der Vereinigung der Weltföderalisten Schweiz, halten uns an die folgenden Grundsätze:

- Wir anerkennen die Menschenrechte und unterstützen alle Bestrebungen, ihre Einhaltung global durchzusetzen.
- Wir distanzieren uns von jeder Art von Rassismus und verurteilen jede Art von Diskriminierung aufgrund von Rasse, Geschlecht und Alter.
- Wir befürworten das Prinzip des Föderalismus und der Subsidiarität: die Regelung gemeinschaftlicher Anliegen und Aufgaben auf möglichst tiefer Stufe und die Delegation von Kompetenzen nach oben nur nach Massgabe der grenzüberschreitenden Wirkung und Notwendigkeit.
- Wir begrüssen kulturelle und sprachliche Vielfalt.
- Wir unterstützen die Idee „Bildung für Alle“ und das Prinzip der Chancengleichheit beim Zugang zur Bildung.
- Wir sind parteipolitisch und religiös neutral.
- Wir verfolgen unsere eigenen Ziele ausschliesslich mit friedlichen Mitteln.
- Wir halten uns in unseren internen Diskussionen und in der Entscheidungsfindung an demokratische Prinzipien.